

FEEDBACK OSCE PREDIK PERIODE AGUSTUS 2023 TA 2022/2023

19711167 - MUHAMMAD WIRAWAN NEGARA

STATION	FEEDBACK
STASION MUSKULOSKELETAL	lihat lagi pembagian regio yang lebih tepat pada pemeriksaan x-ray
STATION ENDOKRIN	ketika pasien menyatakan RPD, sebaiknya ditanyakan apakah terkontrol atau tidak. pemeriksaan fisik cukup baik. Pemeriksaan penunjang kurang free T4 dan USG leher. DD nya kok malah bingung, belajar lagi ya. untuk obat PTU dosis belum sesuai.
STATION HEMATOINFEKS	anamnesis oke, pemeriksaan fisik oke, pemeriksaan penunjang hanya menyebutkan 2 saja, diagnosis oke, tatalaksana oke, komunikasi dan edukasi oke
STATION INTEGUMENTUM 1	anamnesis sudah cukup lengkap, px fisik: belum menggunakan lup dan senter, deskripsi ukk ok, px penunjang: belum mengoleskan kapas alkohol pada bagian tubuh yg hendak diperiksa, interpretasi: kurang lengkap, dx ok, tx: ok
STATION PSIKIATRI	anamnesis masih belum disingkirkan kemungkinan adanya bizare, tapi diagnosis nya kok langsung skizoafekti dan skizofrenia hebefrenik? mood hiperaktif (tidak ada mood hiperaktif ya)? bicara masih dalam batas normal (salah)? itu flight of idea ya karena sering berpindah topik dengan cepat. bentuk pikir derealistik (salah)? pelajari lagi simtomatologi, dan bagaimana cara pemeriksaannya. Diagnosis dan DD salah. coba gali bizare dan gangguan mood nya. jika pasien ada manik, maka perlu diberikan mood stabilizer . fungsi diberikan clobazam untuk apa ya?
STATION REPRODUKSI	pemasangan spekulum masi belum tepat (seharusnya ssaat memasukkan spekulum tangan kiri menyibakkan labia mayora kanan dan kiri), setelah spekulum terpasng belum mendesinfeksi serviks dan vagina dengan povidone iodine), posisi tangan saat melakukan sondase kurang tepat, tidak melakukan withdrawal technique saat pemasangan AKDR
STATION RESPIRASI	pemeriksaan pemunjang lainnya yang penting yaitu foto thorax untuk mengetahui DD nya
STATION SISTEM GASTROINTESTINAL	Px fisik OK. Dx tidak lengkap, DD sesuai 1. Pemasangan NGT OK, blm bilas lambung dg cairan NaCl. ujung selang jangan dibiarkan terbuka tanpa dikunci/dipasang ke drainage bag. Edukasi jelaskan terkait penyakit pasien, pengendalian faktor resiko. sdh mengusulkan untuk dirujuk ke spesialis.
STATION SISTEM KARDIOVASKULER	OK
STATION SISTIM INDERA	tidak pake headlamp, waktu periksa auricula, farmakoterapi kurang simptomatik nya
STATION SISTIM SARAF	Pemeriksaan fisik generalis bisa untuk mencari kemungkinan risiko infeksi pnyebab kondisi pasien, apakah hasil +2 itu peningkatan refleks fisiologis, diagnosis nya kejang demam apa ini? Perhatikan pasien kondisi tidak kejang saat ini yaa, dipelajari lagi untuk tatalaksana awal dn edukasinya dilengkapi

STATION UROGENITAL

jangan lupa bertanya juga komplikasinya apakah adanya nyeri abdominal, limfadenopati, kelainan lain. jangan lupa cuci tangan sebelum melakukan px, genital jangan lupa cek daerah inguinal untuk mencari limfadenopati, sampel: dalam pengambilan sekret sebaiknya gunakan kasa kering sj untuk menghilangkan sekret yang diluar, ambil yang baru di dalam (jika banyak), atau bs dengan teknik milking (jika sedikit). interpretasi penunjang kurang lengkap, edukasi terapi harusnya jga dobel, dx dan dd kurang lengkap